
VERBALE INCONTRO DESR DEL 6 NOVEMBRE 2023 

Presenti: Paolo, Pietro, Dante, Vincenzo, Alessandro, Ennio, Patrizio 

Collegati online: Walter, Lena, Antonella, Vito, Pier, Cinzia Rocca 

Ospiti. Luca e collega di Rimaflow 

 

1) PRESENTAZIONE PROGETTO “NOCINO” 

Luca illustra il progetto di co-produzione del nocino, ultimo prodotto del liquorificio Rimaflow. 

Nasce grazie alla collaborazione col Desr e col produttore Marco Osti. 

Il Desr decide di ritirarne 100 bottiglie da distribuire ai soci (prezzo 15 euro), il cui ricavato andrà a 

sostenere progetti solidali del territorio. 

 

2) AGGIORNAMENTO COMUNITA DEL CIBO 

Pietro aggiorna sull’inizio del  percorso, avviato il 15 ottobre con la costituzione del Comitato di 

Gestione (coordinatore Patrizio, vice Laura di Opera). I primi settori di intervento saranno 

l’educazione alimentare nelle scuole, il tema del consumo di suolo e della salvaguardia del Parco 

Sud e la questione della ristorazione collettiva (mense, ospedali ecc). 

Pier propone di non tralasciare la questione dei terreni agricoli confiscati alle mafie. 

Vincenzo ricorda di utilizzare i dati contenuti nella “banca della terra” istituita in Regione. 

 

3) AGGIORNAMENTO AMAP 

Dante aggiorna sulla situazione economica, dopo aver ricevuto i dati del 2022 da MT. 

Ciò servirà per affrontare i diversi temi nella prossima assemblea dei soci, prevista entro fine 

novembre, tra cui il costo della cassetta, la CSA, le eccedenze, come aumentare i soci fruitori. 

 

4) PROPOSTA PER BAGGIO 

Alessandro illustra la sua proposta di creare un circolo sociale a Baggio, coinvolgendo le 

associazioni, i commercianti e le tante realtà del quartiere. 

 

5) POVERTA ALIMENTARE 

Patrizio e Gennaro informano della situazione di grave mancanza di merce da parte 

dell’associazione “La Speranza” di Corsico e, quindi, dell’impossibilità di sostenere le centinaia di 

famiglie indigenti del quartiere di Piazza Europa. Si propone alla rete di associazione locali (di cui il 

Desr fa parte) di riunirsi a breve per individuare azioni concrete di sostegno. 

Cinzia Rocca e il GAP Barona si dichiarano disponibili a dare una mano; il Desr devolverà l’utile che 

si ricaverà dal progetto “nocino” 

 

6) VARIE 

Si ricorda il convegno a Rosate del 12 novembre sul tema “per una agricoltura sostenibile nel Parco 

Sud” a cui abbiamo collaborato, dove interverranno, fra gli altri, Daniela Ponzini, Luciana, Davide, 

Gaiera.  

Siamo stati invitati a partecipare ad una assemblea promossa dal “Comitato NO Stadio a San 

Donato” il 16 novembre a San Donato Milanese. 


